



**Mesa Sectorial
del Arte
Contemporáneo**

info@mesasectorialartecontemporaneo.es

30 de julio de 2021

Quiero mostrar mi apoyo a la iniciativa que promueve la colocación de una placa conmemorativa en memoria del artista Godofredo Ortega Muñoz (San Vicente de Alcántara, 1899 - Madrid, 1982), uno de los pintores más representativos de la España de posguerra y de la Escuela de Vallecas, cuya trayectoria desde época temprana ha contribuido con una visión muy personal, silenciosa y solitaria, del paisaje de su entorno al arte español del s. XX con una de las interpretaciones más conceptualizadas y profundas del paisaje español contemporáneo. Su obra, profundamente existencial, forma parte de las colecciones del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, el museo Patio Herreriano, el Museo Extremeño e Iberoamericano de Arte Contemporáneo y otras instituciones museísticas relevantes del territorio, además de haberse mostrado en numerosas exposiciones nacionales e internacionales.

Ortega Muñoz vivió y tuvo su estudio en Madrid en el Paseo de la Habana 25 desde 1959 hasta su fallecimiento en 1982. Como figura fundamental en la escena artística de posguerra, solicito que el Ayuntamiento de Madrid, a través de la Junta Municipal del distrito de Chamartín, considere suficientemente probada la colocación de una placa conmemorativa en memoria de este artista. Sería un gesto relevante para su familia y para el sector cultural, así como para la ciudadanía

Agradeciendo de antemano las gestiones que puedan realizarse en este sentido,

Reciba un cordial saludo,

Mesa Sectorial del Arte Contemporáneo

info@mesasectorialartecontemporaneo.es



**Mesa Sectorial
del Arte
Contemporáneo**

info@mesasectorialartecontemporaneo.es